

Les journées internationales contre le blocus s'ouvrent à Washington



Washington, 16 septembre (Rhc).- Des activistes sociaux et des organisations de solidarité avec cuba manifesteront depuis aujourd'hui jusqu'à vendredi à Washington pour exiger la levée du blocus injuste que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

La campagne « des journées d'action contre le blocus » convoquée par le comité international paix, justice et dignité des peuples et par le mouvement des pasteurs pour la paix, inclut la tenue de diverses activités dont des rencontres culturelles et œcuméniques, des expositions de photos, des projections de documentaires, des visites au congrès des états-unis et des entretiens avec des élus pour se prononcer pour l'élimination de cette politique hostile.

Parmi les participants figurent des hommes d'église, des avocats et des syndicalistes du Canada, des États-unis et de Porto Rico qui réaffirmeront leur solidarité avec cuba et la joie pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-unis.

Plus d'une soixantaine d'organisations de différents pays du monde ont répondu à la convocation et, en Belgique, au Brésil, au Canada, en Russie, en Suède et en Suisse, entre autres pays, des actions

solidaires et de condamnation du blocus seront organisées simultanément.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69264-les-journees-internationales-contre-le-blocus-souvent-a-washington>



Radio Habana Cuba